

樋曾隧道東口

(樋曾側)

地鎮祭終る

大成建設（株）が施行している樋曾隧道（延長三、〇七五メートル）総経費十二億円の大工事も、現在西口（海側）からは二千メートルの発掘がなされていますが、四月二十七日、東口（樋曾側）から発掘の起工の地鎮祭が行われました。

現在作業員宿舎の建設がなされているが、四月二十七日（東口（樋曾側）から発掘の起工の地鎮祭が行なわれました。



されており、附近一帯は急速に変りつつあります。

初夏の越路は今や国体一色にいろどられて、よいよ開幕しました。國体は単なる競技会ではありません。私たちはここで國体の持つ大きな意味をもう一度確かめてみようではありませんか。

國体開催の機会を通じて明朗、積極、敢闘の精神を育てると共に、健民運動の清潔、健康、親切、安全の四つの柱が國体だけのものに

終らずに、新潟県民性に生々と根植くことが、國体最大の意義であるといわれています。

一人一人の生活の中に、この意義を生かして、新しい村づくり、家づくりの土台といったましょ。

各競技会場をご観覧になる高松宮殿下が、六月八日岩

二五〇万県民がひとしく待たれました。お客様へ、何よりもお喜んでいます。

何か。

たおさん達への、何より

とか。

お花の箱を

引っこみ思案で

はにかみ屋の県民性をす

けに、道筋を並べました

かわいがって下さ

い。

岩室を中心に、道筋を並べました

かわいがって下さ

い。

岩室小学校の先生

と子供たちが丹精こめたお花の箱を

岩室を中心に、道

筋を並べました

樋曾側)

第十九回国民体育大会

華やかに開幕

たおさん達への、何よりもお喜んでいます。

何か。

お花の箱を

引っこみ思案で

はにかみ屋の県民性をす

けに、道筋を並べました

かわいがって下さ

い。

岩室小学校の先生

と子供たちが丹精こめたお花の箱を

岩室を中心に、道

筋を並べました

花をかわ

いがつて

お立ちら下さい。

午後3時頃、卷方面からお

いでになり、九日午前10時頃、黒崎方面に向けてお發

ちになります。沿道のみなさんはできるだけ歓迎に

お立ち下さい。

午後3時頃、卷方面からお

いでになります。沿道のみなさんはできるだけ歓迎に

お立ち下さい。

午後3時頃、卷方面からお

いでになります。沿道のみなさんはできるだけ歓迎に

お立ち下さい。



定期消防演習は十五日に

行政相談員は

星野雄二氏
(吉田)に

二五〇名のお客さん
昭和三十六年七月行政相談
日本体力医学会一七七人
中学校体育連盟七二人

国旗を揚げましよう

国旗の開催期間中は、毎日国旗を揚げましょう。
四月二十九、五月三日、五日祝日には国旗を出さない家が相当見受けられました。六日から十一日までは毎日全家庭が国旗を揚げます。国体をお祝いするようおすすめします。

あとかき

○夜も交替で千束とつくんだ八日間。二十三日から

○岩室地区の敬老会を二十

八日中学校で行ないます。

関係者各位のご協力をお

六月十五日
午前九時より

和納校グランド
放水は、十一時からの予定

担当町村
吉田町、岩室村

佐所
吉田町字堤町四八三
電話 吉田局二二四番

が、全国から集つてこれら

村内を火災から守って居ります岩室村消防団員四〇

九名の昭和三十九年度定期

消防演習が、志氣を増々向

上させるため次に依り盛ん

に行なわれますのでお知ら

せ申上ると共に、今後共村任者の任期が満了になり、新たに次の人方が嘱託されまし

た。一般の行政に対する

民一人一人が火災防止に特

段の御協力を願い致しま

す。

軽に御相談されます様御知

らせ致します。

明るくお迎えしましょう。

手を振り、笑顔で迎え、も

のをたずねられたら、明る

くはつきりと答えてやるの

が、全国から集つてこれら

が、全国から集つてこれら

が、全国から集つてこれら

が、全国から集つてこれら

が、全国から集つてこれら

が、全国から集つてこれら